

HOY QUÉ

Ecopetrol enfrenta cierres de campos petroleros por bloqueos viales y ataques terroristas

Ecopetrol detiene la producción en varios campos petroleros por bloqueos en las vías y atentados contra oleoductos. La petrolera enfrenta dificultades para evacuar crudo y GLP, afectando el suministro de combustibles.

por **Christian Camilo Castaño López**

11 horas antes



Credit: Web.

Ecopetrol ha informado que, debido a la situación crítica que enfrentan sus operaciones por los **bloqueos en las vías**, se ha visto obligada a iniciar el apagado de algunos de sus campos de producción de petróleo en varias zonas del país. La principal causa de estos cierres es la imposibilidad de evacuar el **crudo** y otros productos como el **gas licuado de petróleo (GLP)**, lo que genera un desbalance en la capacidad de almacenamiento de la compañía.

INFORMACIÓN DE PRENSA



Ecopetrol inició apagado de campos de producción debido a bloqueos viales

- *La Empresa cerró las operaciones del campo Caño Sur, en Puerto Gaitán, Meta, que produce 45 mil barriles por día.*
- *En las próximas horas se apagará un campo en Arauca y tres en el Magdalena Medio.*
- *La situación también afecta el abastecimiento del Gas Licuado de Petróleo (GLP) que se produce en Cusiana y Cupiagua, departamento de Casanare.*

Ecopetrol inició el apagado de campos de producción de petróleo debido a la situación de bloqueos en las vías que impide el normal desarrollo de sus operaciones en distintos lugares del país.

La Empresa se vio obligada a cerrar el campo de producción Caño Sur, en Puerto Gaitán, departamento del Meta, debido a que se alcanzó la capacidad máxima de almacenamiento de crudo y ante la imposibilidad de evacuar el hidrocarburo vía terrestre, como consecuencia de los bloqueos en la zona. Con el apagado del campo se dejan de producir 45 mil barriles de petróleo por día.

En las próximas horas, por esta misma situación, quedarán apagados los campos Llanos Norte, (Arauca) y Tisquirama, San Roque y Aullador, ubicados en el Magdalena Medio, así como el Clúster 25-Nueva Esperanza (Meta).

Adicionalmente, se presentan dificultades porque no ha sido posible evacuar los altos inventarios de GLP que se acumulan en los campos Cusiana y Cupiagua, en Casanare, que necesariamente deben transportarse por tierra en vehículos cisterna, hasta los puntos de entrega.

Con el aumento de los bloqueos, los recientes atentados terroristas contra el oleoducto Caño Limón Coveñas y Bicentenario, que ya suman 15, y la toma de la planta de gas Gibraltar, se hacen más complejas las condiciones de la cadena de producción y abastecimiento de hidrocarburos, lo cual plantea serias dificultades para la entrega de combustibles y su llegada a los puntos de distribución y venta.

Pese a la situación, el plan de contingencia de Ecopetrol ha hecho posible que la empresa siga cumpliendo, como es su prioridad, con el suministro de gas y petróleo, y que las refinerías mantengan la producción de combustibles bajo las condiciones operativas programadas. Dicha situación puede variar, de prolongarse los bloqueos y las alteraciones de orden público.

Cierre del campo Caño Sur y su impacto en la producción

Uno de los primeros campos en ser afectados por esta situación es **Caño Sur**, ubicado en el municipio de Puerto Gaitán, en el departamento del Meta. **Ecopetrol** tomó la decisión de cerrar este campo tras alcanzar su capacidad máxima de almacenamiento de petróleo crudo, ya que los bloqueos han impedido la evacuación del hidrocarburo vía terrestre. Como resultado de este cierre, la petrolera ha dejado de producir 45.000 barriles de crudo diarios, lo que representa un golpe significativo tanto para la empresa como para la producción nacional de hidrocarburos.

Además del campo Caño Sur, en las próximas horas se espera el cierre de otros importantes campos petroleros, como **Llanos Norte** en Arauca, y los campos **Tisquirama, San Roque y Aullador**, ubicados en el Magdalena Medio. Estos cierres adicionales complicarían aún más la situación para **Ecopetrol** y el sector energético del país.

Dificultades en el transporte de GLP y ataques a oleoductos

Otro de los grandes problemas que enfrenta **Ecopetrol** es la imposibilidad de transportar el *GLP* (gas licuado de petróleo) que se produce en los campos de **Cusiana** y **Cupiagua**, en el departamento de Casanare. El GLP es un combustible esencial que debe ser evacuado por vehículos cisterna, pero los bloqueos en las carreteras han dificultado este proceso. La acumulación de inventarios de GLP en estos campos podría ocasionar problemas mayores, ya que el gas no puede almacenarse indefinidamente.

Adicionalmente, **Ecopetrol** ha señalado que los recientes atentados terroristas contra los oleoductos **Caño Limón-Coveñas** y **Bicentenario** han empeorado la situación, con

un total de 15 ataques en lo que va del año. Estos sabotajes no solo afectan directamente la infraestructura petrolera, sino que también dificultan el transporte de crudo hacia los puntos de distribución. A esto se suma la reciente toma de la planta de gas **Gibraltar**, lo que ha agravado las condiciones para la producción y el abastecimiento de hidrocarburos en Colombia.

Plan de contingencia y riesgos de un empeoramiento

A pesar de las difíciles condiciones que enfrenta **Ecopetrol**, la empresa ha implementado un plan de contingencia que, hasta el momento, ha permitido continuar con el suministro de gas y petróleo a nivel nacional. Gracias a este plan, las refinерías han podido mantener la producción de combustibles bajo las condiciones operativas previstas, lo cual ha evitado, por ahora, una interrupción total en la distribución de productos esenciales como gasolina y diésel.

Sin embargo, la petrolera ha advertido que si los bloqueos y las alteraciones del orden público continúan por más tiempo, la situación podría empeorar significativamente. Las dificultades en la evacuación del crudo y el GLP, sumadas a los daños en los oleoductos y las plantas de gas, amenazan con interrumpir de manera más amplia el suministro de combustibles en todo el país. Esto podría llevar a desabastecimientos en varias regiones y a un aumento de los precios de los combustibles, con graves repercusiones para la economía nacional.

La situación de orden público en las zonas petroleras no es nueva, pero los recientes eventos han incrementado las preocupaciones sobre la seguridad energética en Colombia. **Ecopetrol**, como principal empresa del sector, se enfrenta a desafíos cada vez más complejos para mantener la estabilidad de sus operaciones y garantizar el suministro de combustibles.

¿Qué futuro le espera a la industria petrolera en Colombia si no se logran controlar estos bloqueos y ataques? La continuidad de estos eventos podría poner en riesgo no solo la capacidad productiva del país, sino también su seguridad energética.

		
Vuelos a Medellín desde Bogotá \$ 51.250	Vuelos a Cartagena desde Bogotá \$ 74.098	Vuelos a Madrid desde Bogotá \$ 1.621.901
Ver más	Ver más	Ver más

Baratos Vuelos desde \$129.990
VuelosMuyBaratos



Entérate con El Expreso



Condenan a 142 meses a Leidy Johana Valencia, en 2019 anunciamos la pérdida de \$311 millones de EMPOCABAL

por **Álvaro William López Ossa**



Reporte de la situación actual en la Terminal de Transporte de Pereira

por **Christian Camilo Castaño López**



Hoy en Pereira por paro camionero, hasta el momento hay normalidad en la movilidad urbana, pese a algunas excepciones

por **Redacción El Expreso**



Niegan solicitud de aplazamiento de audiencia de Álvaro Uribe

por **Redacción El Expreso**



Comunica-ndo

por **Claudia Esperanza Castaño Montoya**



Ordenan cierre del restaurante Andrés Carnes de Res por accidente de Laura Daniela Villamil

por **Christian Camilo Castaño López**



Mayra Ramírez, nominada al Balón de Oro 2024: el ascenso imparabile del fútbol femenino colombiano

por **Christian Camilo Castaño López**



Paro de transportadores: aún no hay acuerdo con el Gobierno

por **Christian Camilo Castaño López**



Secretaría de Desarrollo Rural, vigila con 'lupa' la calidad del agua que se consume en el sector rural de Pereira

por **Redacción El Expreso**

Boletines El Expreso *

Un solo un clic te separa de recibir la mejor información del departamento

Acepto los términos y condiciones, y la política de privacidad (Ver Política) *

 Si

LE PODRÍA GUSTAR



Zapatos de mujer cómodos - suaves y con estilo Ver precio



Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio



Se venden inmuebles abandonados a bajo costo en Bogotá

[Anterior](#)

Niegan solicitud de aplazamiento de audiencia de Álvaro Uribe

[Siguiente](#)

Hoy en Pereira por paro camionero, hasta el momento hay normalidad en la movilidad urbana, pese a algunas excepciones



Vuelos a Medellín desde Bogotá
\$ 51.250

[Ver más](#)



Vuelos a Cartagena desde Bogotá
\$ 74.098

[Ver más](#)



Vuelos a Madrid desde Bogotá
\$ 1.621.901

[Ver más](#)



Vuelos a Santa Marta desde Bogotá
\$ 70.050

[Ver más](#)



Vuelos desde \$129.990
VuelosMuyBaratos



El Expreso.

L. I. Expreso SAS
NIT 903.264.290-0
Prohibida la reproducción total o parcial sin autorización expresa

Noticias por regiones

Risaralda
Pereira
Dosquebradas
Santa Rosa de Cabal
Marsella

Hoy Qué
¿Cómo le parece?
Opinión
El Expreso Play
Foros El Expreso

Política de privacidad
Contáctenos
Contenido patrocinado
Política de cookies
Términos y condiciones
Política editorial
Somos



© 2024 Derechos reservados

[Política de privacidad](#)